

Mit dem Engel schicken wir unser Gebet, unsere Bitten und unseren Dank zu dir, wohlwissend, dass du uns erhörst.

## Standing in the need of prayer It's me, it's me, it's me, oh Lord

Fassung von "It's me" mit deutschen Fürbitten, die nach Bedarf geändert werden können. Das Klavier spielt derweil aus dem Refrain oder eine Strophe leise zur Untermalung.

© 1999 by "Die KisSingers"  
arr., scored and printed by Jörg Wöltche  
Gema-Datenbank-Nr. 3.879.307

Solo

It's me, it's me, it's me, oh Lord, stand-ing in the need of pray-er, it's

5

me, it's me, it's me, oh Lord, stand-ing in the need of pray-er.

9

1. Not my bro - ther, nor my si - ster, but it's me, oh Lord,

11

stand-ing in the need of pray-er. stand-ing in the need of pray-er.

1. Sende der Welt den Geist des Vertrauens und lenke die Herzen der Mächtigen auf den Weg des Friedens. Darum rufen wir zu Dir:

Solo

It's me, it's me, it's me, oh Lord, stand-ing in the need of pray-er, it's

5

me, it's me, it's me, oh Lord, stand-ing in the need of pray-er.

9

2. Not the par - son, nor the dea - con, but it's me, oh Lord,

11

stand-ing in the need of pray-er. stand-ing in the need of pray-er.

2. Sei allen nahe, die unter der Gewalt von Vertreibung und Krieg leiden müssen. Zeige uns Wege zu mehr Gerechtigkeit. Darum rufen wir zu Dir:

Solo

It's me, it's me, it's me, oh Lord, stand-ing in the need of pray-er, it's  
me, it's me, it's me, oh Lord, stand-ing in the need of pray-er.  
3. Not the fa - ther, nor my mo - ther, but it's me, oh Lord,  
stan-ding in the need of pray-er. stand-ing in the need of pray-er.

3. Sei allen Verantwortlichen in Politik, Kultur und Wirtschaft nahe, dass ihr Wirken der guten Zusammenarbeit aller Menschen - in Freiheit - dient. Darum rufen wir zu Dir:

Solo

It's me, it's me, it's me, oh Lord, stand-ing in the need of pray-er, it's  
me, it's me, it's me, oh Lord, stand-ing in the need of pray-er.  
4. Not the strang - er, nor my neigh - bour, but it's me, oh Lord,  
stan-ding in the need of pray-er. stand-ing in the need of pray-er.

4. Lass uns deine Schöpfung mit offenen Augen wahrnehmen und nimm uns in den Dienst, sie - wo nötig - zu erneuern. Darum rufen wir zu Dir:

Solo

It's me, it's me, it's me, oh Lord, stand-ing in the need of pray-er, it's  
 me, it's me, it's me, oh Lord, stand-ing in the need of pray-er.  
 5. Not my bro - ther, nor my si - ster, but it's me, oh Lord,  
 stan-ding in the need of pray-er. stand-ing in the need of pray-er.

5. Mit großer Freude und Dankbarkeit denken wir an den ersten ökumenischen Kirchentag, der heute in Berlin zu Ende geht.

Lass alle Brüder und Schwestern der christlichen Kirchen zu glaubwürdigen Zeugen deines auferstandenen Sohnes werden.

Darum rufen wir zu Dir:

Solo

It's me, it's me, it's me, oh Lord, stand-ing in the need of pray-er, it's  
 me, it's me, it's me, oh Lord, stand-ing in the need of pray-er.  
 6. Not the par - son, nor the dea - con, but it's me, oh Lord,  
 stan-ding in the need of pray-er. stand-ing in the need of pray-er.

6. Amen: Jesus hat uns das Leben und die Seligkeit gebracht. Durch ihn loben wir dich - Gott - durch ihn beten wir dich an, durch ihn danken wir dir in deiner Kirche, heute und immer und in alle Ewigkeit. Amen.

Darum rufen wir zu Dir: Achtung: neu angezählt (schnelle Fassung)

It's me (Refrain)

Danach: Vater unser